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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 
 

Aktueller Stand Digitalisierung GS Hägewiesen 

 
Die GS Hägewiesen hat seit ca. 2 Jahren 157 Tablets die sie nicht nutzen kann, da das 
erforderliche WLAN und die benötigte  Software fehlt. 
Das Glasfasernetz liegt seit 7 Jahren am Schulgrundstück, aber der Anschluss ist bislang trotz 
der wiederholten Anfragen der Schulleitung an die Stadt Hannover nicht erfolgt.  

 
 
Hierzu fragt die SPD-Bezirksratsfraktion die Verwaltung:  

 
1. Warum wurde die GS Hägewiesen bislang nicht an das Glasfasernetz angeschlossen? 

 
2. Desweiteren fragen wir die Verwaltung, weshalb die für den Schulbetrieb erforderlichen 

APPs bislang ebenfalls nicht installiert wurden, obwohl auch hier die Schulleitung 
mehrmals bei den zuständigen Stellen der Stadt Hannover nachgefragt hat? 
 

3. Bis wann ist mit der Realisierung zu rechnen?  
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